

WALTER STEIGER (*1942)

The image is a minimalist graphic design. It features a large, solid green circle on the left side. Overlapping it on the right is a yellow circle, which is intersected by a thick black curved line. Within the yellow circle, there are two smaller circles: a pink one at the bottom and a red one above it. The background is white, and the overall style is clean and modern.

WALTER STEIGER (*1942)

Walter Steiger ist ein Schuhdesigner, der sich nicht nur durch seine eigenen Designs einen Namen machte, sondern auch mit verschiedenen anderen Modegrößen kooperierte. Typisch für den Steiger Schuh sind klare und unverschnörkelte Formen, minimalistische Gestaltung und hochwertige Materialien. Hinzu kommt eine exklusive Verarbeitung mit Techniken des traditionellen Handwerks. Walter Steiger beeinflusste die Schuhmode als erster mit fluoreszierenden Ledern, transparentem Plastik in unterschiedlichen Farben und er entwarf den ersten Reiterstiefel mit Absatz. Steiger-Schuhe erkennt man außerdem an den charakteristischen Absatzformen und dem häufig verwendeten Fersenreißverschluss.

Walter Steiger Senior eröffnete sein erstes Atelier 1932 in Genf und bot dort maßgefertigtes Schuhwerk an. Sein Handwerk gab der Vater auch an seinen Sohn weiter, der außerdem bei Bally Design in Paris eine Lehre machte und der Marke Walter Steiger später zu internationalem Erfolg verhalf. Bis heute ist Walter Steiger ein Familienunternehmen - mittlerweile in der dritten Generation. ● ●

traditionellen Handwerk Maßschuhie gefertigt.
Besonders bekannt ist das französische Label für seine High Heels
mit gekrümmten Absätzen. Von sexy High Heel Sandaletten über

alles geboten, was Fashionistas sich wünschen. Selbst Superstars wie Rihanna, Beyonce, Ariana Grande und Jennifer Lopez tragen die Walter Steiger Plateaus. Die Designs und Entwürfe der Marke sind dabei immer an die 1960er Jahre angelehnt.